

WARTA

Pasca Banjir, Babinsa 14/Rtp Bantu Besihkan Rumah Warga

Kusdiyono - ACEHTIMUR.WARTA.CO.ID

Feb 28, 2022 - 14:10



Aceh Timur - Pasca banjir yang melanda wilayah Kecamatan Rantau Peureulak 3 hari terakhir, saat ini sudah mulai berangsur surut dan meninggalkan sisa-sisa sampah serta lumpur di pemukiman warga yang terdampak banjir.

Aceh Timur - Pasca banjir yang melanda wilayah Kecamatan Rantau Peureulak 3 hari terakhir, saat ini sudah mulai berangsur surut dan meninggalkan sisa-sisa

sampah serta lumpur di pemukiman warga yang terdampak banjir.

Menyikapi hal tersebut Serda Satya Tri Cahyana Babinsa Koramil 14/Rantau Peureulak Kodim 0104/Aceh Timur turun membantu membersihkan perumahan warga yang terdampak banjir di Desa Seumaly, Kecamatan Rantau Peureulak, Kabupaten Aceh Timur, Senin (28/02/2022).

Serda Satya Tri Cahyana mengatakan, sejak Kamis malam 24 Februari 2022 hujan telah mengguyur wilayah Aceh Timur dan sekitarnya sehingga berdampak pada naiknya debit air yang masuk ke pemukiman warga salah satunya di Desa Seumaly dengan ketinggian air berkisar 50-70 cm yang saat ini sudah berangsur surut.

“Kegiatan hari ini kita turun membantu membersihkan rumah Yunus (51) warga Desa Seumaly yang kemarin terdampak banjir dan sempat mengungsi”, ujarnya.

Lanjutnya, naiknya air yang masuk ke lingkungan rumah warga ini berasal dari banjir kiriman dari Desa Paya Palas pasca hujan deras yang mengguyur dalam 3 hari terakhir. Saat ini air sudah berangsur surut namun masyarakat khususnya di Desa Seumaly diimbau agar tetap waspada saat musim hujan mengingat cuaca hari ini masih mendung dan tidak menutup kemungkinan akan turun hujan kembali.

Sementara itu, Danramil 14/Rtp Kapten Inf Wagimin menyampaikan kegiatan yang dilakukan Babinsanya merupakan suatu bentuk kepedulian serta upaya pihaknya dalam membantu meringankan beban warga yang terkena musibah banjir.

"kita menghimbau kepada masyarakat agar selalu waspada dan mengantisipasi terjadinya banjir kembali dimana saat ini wilayah Aceh timur masih dalam kondisi mendung sehingga tidak menutup kemungkinan akan turun hujan", himbaunya.